
celui



suivre



puis



la truie



être



je suis



tu es



il est
elle est



nous sommes



vous êtes



ils sont
elles sont



1. Tu aimes suivre les fourmis.
2. Tu es celui qui aime suivre les fourmis.
3. Tu es celui qui aime suivre les fourmis 
sur le sol.



1. Vous êtes beaucoup.
2. Vous êtes beaucoup à suivre.
3. Vous êtes beaucoup à suivre ce 
chemin.



1. Il aime être au cœur.
2. Il est celui qui aime être au cœur.
3. Il est celui qui aime être au cœur de la 
fête.



1. Nous sommes heureux.
2. Nous sommes heureux d’avoir une 
belle truie.
3. Nous sommes heureux d’avoir une 
belle truie dans la cour.



1. Ils ne le sont plus.
2. Puis ils ne le sont plus.
3. Ils sont amis, puis ils ne le sont plus.


